

Chronique du Marché

Par le SNCPT



Silvana Paolozzi*
Ets Jacques Albert



En cette campagne, sous le spectre de la guerre qui semble avoir mis un frein sur les ventes, la demande industrielle est restée cependant très ferme sur le marché. Après le grand calme du premier trimestre le dynamisme est enfin revenu, un bon courant d'affaires est présent sur les pays de l'Est, l'Espagne, l'Allemagne. Dans la continuité de cette fin de campagne, le marché reste actuellement actif avec l'Italie qui semble sur la fin y porter plus d'intérêt. Hélas, on racle les fonds de tiroir mais la qualité n'est plus au rendez-vous, les lots de pommes de terre de bonne qualité se font rares. Les prix sont à la hausse en raison de la rareté du produit mais il faut prendre conscience que les prix n'ont pas vraiment décollé cette campagne ; en cause notamment, ce niveau de qualité qui ne correspond plus à certains marchés devenus de plus en plus exigeants.

Les pronostics pour cette nouvelle campagne se montrent un peu plus optimistes : en effet, le NEPG indique une baisse des emblavements d'environ 10 %, sans compter que la guerre en Ukraine peut réserver des surprises. Il y a aussi le grand suspense, "la sécheresse", qui nous guette et nous inquiète, car certains départements sont déjà en alerte avec un printemps sans réserve hivernale pour permettre de lutter contre celle-ci. L'année s'annonce ainsi avec de grands bouleversements et des remises en question pour certains, compte tenu des augmentations énergétiques, de la situation politique, économique et climatique.

Plus d'info sur www.sncpt.org

* *Silvana Paolozzi est Courtier Assermenté près la Cour d'Appel de Paris dans la société de Jacques Albert.*